

## Dorffeiertag in Schlicherum

**SCHLICHERUM** (NGZ) Der Ortsteil Schlicherum feiert am Mittwoch, 17. Januar, das Patrozinium St. Antonius. An diesem Tag werden zwei heilige Messen (9 Uhr und 10 Uhr) in der Kapelle zelebriert. Auch aus den benachbarten Dörfern pilgern werden aus diesem Anlass wieder Pilger in der Schlikumer Kapelle erwartet.

Das Fest des heiligen Antonius, dem Schutzpatron gegen die Schweinepest und darum im Volksmund „Ferkes Tünn“ genannt, wird immer an einem Werktag begangen. Fällt der Antoniustag auf einen Sonntag, wird am darauf folgenden Montag gefeiert. Damit haben die Schlicherumer ihren eigenen Dorffeiertag, an dem sie auch traditionell stets einen Tag Urlaub opfern, um den Namenspatron des Kapellchen gebührend zu ehren – und zwar erst in der heiligen Messe und anschließend im Dorfkrug „Zum Hugo“. Dazu hat sich in diesem Jahr auch wieder Bürgermeister Herbert Napp, angesagt.

Am Mittwoch möchten die Mitglieder des Schlicherumer Bömmelclubs unter Leitung von Hans Toni Krücken den Erlös der Kollekte anlässlich ihres Jubiläums im vergangenen Jahr Pastor Heidrich in Form eines Schecks in Höhe von 1493,- Euro überreichen. Diese Spende ist ausschließlich zur Erhaltung der Kapelle gedacht.

.....